

Herren Kreisklasse A Gruppe 3

TTC Elzach III : TTC Glottertal
Samstag, 01.10.2022, 19:00 Uhr

Spieltag 2 für den TTC Elzach III: TTC Elzach III und TTC Glottertal trennen sich unentschieden

Nach rund 3 Stunden hartem Kampf in der Herren Kreisklasse A Gruppe 3 entführten die Gäste des TTC Glottertal in ihrem 2. Saisonspiel beim 7:7 einen Zähler aus dem Spiel beim TTC Elzach III. Das letzte Spiel des Mannschaftskampfes gewann Björn Hilzinger. Nach dieser Punkteteilung haben die Spieler vom TTC Elzach III um die Nummer 1 Martin Volk nun 3 Pluspunkte in der Tabelle.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Recht deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Volk / Oswald gegen Luibrand / Schneider. Das musste man neidlos anerkennen. Kurz strauchelten sie, aber letztlich waren Thomas / Kraus bei ihrem 3:1 gegen Hilzinger / Huber doch überlegen. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Martin Volk gelang es nachfolgend Björn Hilzinger zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Ohne Satzgewinn für Patrice Thomas verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Dieter Luibrand. Da war final wirklich nichts zu holen. Lange mit Wolfgang Huber kämpfen musste Lukas Kraus, bis er seinen Kontrahenten mit 12:14, 11:8, 11:4, 8:11, 11:8 niedergerungen hatte. Einen Erfolg verpasste derweil Stefan Oswald indes beim 8:11, 11:6, 7:11, 6:11 gegen Herrmann Schneider und konnte somit auf Basis der TTR-Werte nicht überraschen. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:3. Martin Volk hatte derweil gegen Dieter Luibrand trotz der im Vorhinein in etwa auf Augenhöhe eingeschätzten Begegnung beim 4:11, 11:13, 8:11 wenig auszurichten. Patrice Thomas verpasste es daraufhin mit einem 1:3 gegen Björn Hilzinger, einen Punkt für sein Team zu holen. Einen Sieg verpasste Lukas Kraus beim 1:3 gegen Herrmann Schneider. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 3:6. Stefan Oswald besiegelte anschließend mit einem 11:3, 11:13, 11:8, 11:3 gegen Wolfgang Huber einen Punkt für sein Team. Lukas Kraus gelang es nachfolgend Dieter Luibrand zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Martin Volk und Herrmann Schneider, das Martin Volk letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Wie umfichtete dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Einen hart erarbeiteten Sieg feierte nachfolgend Patrice Thomas beim 3:2 gegen Wolfgang Huber, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 7 Punkte, Auswärtsteam 6 Punkte. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Ein Spiel entschied über Niederlage oder Punktgewinn. Stefan Oswald bekam seinen Gegner Björn Hilzinger beim deutlichen 4:11, 4:11, 3:11 nicht richtig in den Griff. Damit fand das gesamte Spiel diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 06.10.2022 gegen den TV Freiburg St.Georgen III, während der TTC Glottertal am 17.10.2022 gegen den SV Waldkirch II antritt.

Statistik:
TTC Elzach III

Doppel: Volk / Oswald 0:1, Thomas / Kraus 1:0

Einzel: M. Volk 2:1, P. Thomas 1:2, L. Kraus 2:1, S. Oswald 1:2

TTC Glottertal

Doppel: Luibrand / Schneider 1:0, Hilzinger / Huber 0:1

Einzel: D. Luibrand 2:1, B. Hilzinger 2:1, H. Schneider 2:1, W. Huber 0:3